



► DATA KEPENDUDUKAN

## Perekaman Pemilih Pemula Capai 90%

UMBULHARJO—Perekaman KTP-el untuk pemilih pemula di Kota Jogja sudah lebih dari 90%. Hal ini merupakan komitmen Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Disdukcapil) Kota Jogja dalam mendukung dan menyukseskan Pilkada 2024.

Kepala Disdukcapil Kota Jogja, Septi Sri Rejeki, menjelaskan Disdukcapil se-Indonesia berkolitmen mendukung pilkada serentak pada November 2024. "Sehingga sesuai kewenangan kami, salah satunya melakukan perekaman lalu mencetak E-KTP untuk pemilih pemula," ujarnya, beberapa waktu lalu.

Saat ini, dari total Daftar Penduduk Potensial Pemilih Pemilihan (DP4)

Pemula Kota Jogja sebanyak 13.515 orang, sebesar 90% sudah melakukan perekaman KTP-el. "Kami setiap hari memprioritaskan pemilih pemula. Kami juga mengurus perekaman untuk orang dengan gangguan jiwa [ODGJ] dan sebagainya," katanya.

Disdukcapil Kota Jogja saat ini juga merekam data pemilih pemula yang masih berusia 16 tahun, namun saat pilkada sudah berusia 17 tahun. Mereka baru bisa mencetak KTP setelah genap 17 tahun, namun perekaman sudah disiapkan dari sekarang.

Untuk memastikan tidak ada pemilih pemula yang belum mencetak KTP-el, Disdukcapil Kota Jogja akan tetap membuka layanan pada hari

H pelaksanaan pilkada. "Kami akan membuka jam layanan di pilkada. Jadi hari ini 16 tahun kami rekam, saat usia 17 tahun pada November kami cetak TKP," katanya.

Berdasarkan data Disdukcapil Kota Jogja pada akhir Mei, dari total DP4 Kota Jogja 322.305 orang, sebanyak 13.515 orang merupakan pemilih pemula. Dari jumlah tersebut, sebanyak 12.960 orang atau 96,11% sudah merekam data.

"Kami memastikan setiap pemilih pemula sudah punya identitas KTP saat pilkada. Di samping itu, kami juga melakukan verval atau verifikasi dan validasi data tetap yang setiap bulan kita lakukan," katanya. (Lugas Subarkah)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kependudukan dan Catatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005